

Segunda oportunidad para prueba de ubicación

Aún está pendiente el examen del 50% de estudiantes de las 14 universidades suspendidas.

QUITO

Hoy, el Consejo de Educación Superior (CES) realiza por segunda ocasión el examen de ubicación para los estudiantes de las 14 universidades y escuelas politécnicas suspendidas de forma indefinida.

Este examen se desarrolla para los alumnos que no acudieron al primer llamado, realizado el 5 de agosto pasado, y que se encuentran ubicados en el mecanismo tres que son carreras de titulación especial del Plan de Contingencia, estas corresponden a las áreas de Administración, Administración en Seguridad, Artes Audiovisuales, Comercio y Marketing, Contabilidad y Auditoría, Derecho, Turismo, Diseño Gráfico, Educación Básica, Inicial, Informática, Psicología y Teología.

La hora a la que deben acudir los estudiantes para el examen de ubicación depende del nivel: de 08:00 a 10:00 los alumnos que pasan a segundo año; y, de 11:00 a 13:00 quienes estén en tercero y cuarto año.

El Consejo de Educación Superior (CES) recomendó a los estudiantes que se presenten 30 minutos antes del examen.

Cuatro recintos funcionarán a escala nacional. En la Escuela Politécnica del Litoral (Guaya-



ARCHIVO

Cuatro recintos se adecuaron para rendir los exámenes pendientes de ubicación. El 4 de agosto (foto) no acudieron todos los 12.000 estudiantes que se inscribieron en el Plan de Contingencia.

quil) Campus Prosperina Espol. (Edificio Prepolitécnico); en la Universidad Tecnológica América (Cuenca); en la Escuela Superior Politécnica Amazónica (Tena) y en la Escuela Superior Politécnica de Chimborazo (Riobamba).

Cada estudiante deberá presentar la cédula de ciudadanía o pasaporte (en el caso de extranjeros) para ingresar al examen. Además de llevar dos lápices 2B y un borrador blanco.

El CES anticipó que no se permitirá el ingreso de equipos electrónicos como celulares, tablets, IPod, entre otros. Tampoco podrán ingresar artículos personales como: carteras, mochilas, cartucheras.

Detalles EXÁMENES

Notificación

Según el Consejo de Educación Superior, hasta el 20 de agosto los estudiantes conocerán el nivel o semestre en el que deberán continuar su carrera según su promedio.

Kits de pruebas

El Consejo entregó hasta el miércoles pasado los kits de exámenes a las diferentes provincias. Las pruebas se procesarán a través de computadoras con un sistema de lectura de barras.

Este nuevo examen de ubicación se realiza debido a que el domingo 5 de agosto pasado en las pruebas de ubicación apenas se presentó el 50% de los estudiantes llamados, según informó Germán Rojas, presidente del Plan de Contingencia.

Según el funcionario, el porcentaje restante no se enteró, no recibió la notificación a tiempo y un buen número prefirió convalidar materias en otras universidades.

Las carreras de interés público como Medicina, Odontología y Enfermería tendrán un tratamiento diferente y deberán acogerse al procedimiento de créditos y materias, aún sin fechas.